

Parcourez dans un seul road trip une partie de la Côte-Nord et du Labrador sur ce circuit interprovincial. Explorez trois routes mythiques: la Route 389, La Route Translabradorienne et l'extrémité Est de la Route 138, surnommée la Route Panoramique de la Chicoutai. Au cours de la dernière décennie, la construction et l'achèvement de cette nouvelle route permet de réinventer les options d'itinéraires de **voyage entre Terre-Neuve-et-Labrador (TNL) via le Québec (QC)**!

*Embark on a single road trip across the North Shore of Quebec and Labrador with this interprovincial circuit. Drive across three legendary routes: Route 389, the Trans-Labrador Highway, and the eastern stretch of Route 138, also known as the Chicoutai Scenic Route. Construction and completion of this new highway route through Quebec and Labrador in the past 10 years, has reimaged travel itinerary options to **Newfoundland and Labrador (NL) via Quebec (QC)**!*

COMMENT S'Y RENDRE / HOW TO GET HERE

Ville de Québec – Baie-Comeau par la route 138 Est. Distance : **410 km**.
Temps de trajet : **5h30**. Incluant un trajet en traversier à Tadoussac.

Quebec City to Baie Comeau via Route 138 East. Distance: **410 km**.
Travel time: **5h30** including ferry crossing in Tadoussac.

Baie-Comeau (QC) – Fermont (QC) Dist. : 565 km. Temps de trajet : 7h. Au nord de Baie-Comeau, la route 389 vous fera traverser des endroits spectaculaires. **Centrale Manic-5, barrage Daniel-Johnson:** Admirez et faites une visite guidée de l'un de plus grand barrage hydroélectrique au monde. **Région de biosphère Manicouagan Uapishka (UNESCO):** Arrêtez au cratère du lac Manicouagan, le célèbre « œil du Québec », pour vous imprégner de la culture Innu à la station Uapishka, au pied des Monts Groulx. **Visitez le complexe minier du Mont-Wright:** À Fermont, vous pouvez visiter la plus grande mine de fer à ciel ouvert au Canada. **Le Mur de Fermont:** Unique en Amérique du Nord, ce bâtiment multifonctionnel de 1,3 km, protège la ville des vents du nord et offre tous les services municipaux sous un même toit.

Baie-Comeau (QC) – Fermont (QC) Dist.: 565 km. Travel time: 7h. North from Baie Comeau, Route 389 will take you through some spectacular places. **Daniel-Johnson Dam – Manic-5:** Admire and take a guided tour of the world's largest hydroelectric dam of its type. **Manicouagan Uapishka Biosphere Region (UNESCO):** Stop at Manicouagan Crater Lake, the famous "Eye of Quebec" and immerse yourself in the Innu Culture in the Uapishka station at the base of the Groulx Mountains. **Tour at Mont-Wright mining complex:** Only 20 km from Fermont, you can visit Canada's largest open-pit iron mine. **The Wall of Fermont:** A one of a kind in North America, this 1,3 km special design building protects the town from the north winds and offers all the town services.

Route QC 389: Consultez les conditions routières sur Quebec511.info et attendez-vous à des zones de construction en été. Prenez note qu'il y a 167 km de route non asphaltée au nord du Manic 5 ; il s'agit du seul tronçon de route non asphaltée de toute l'Expedition 51°.

Route QC 389: Consult road conditions at Quebec511.info and expect summer construction zones. Consider the remaining 167 km of unpaved highway north of Manic 5; the only remaining unpaved highway of the entire Expedition 51°.



Labrador City (TNL) – Happy Valley-Goose Bay (TNL) Dist.: 530 km. Temps de trajet : 6h30. Passant la frontière entre le Québec et le Labrador, la route 500 offre des vues imprenables et des sites historiques uniques. **Gateway Labrador:** Visitez le centre d'information touristique qui abrite la salle d'exposition Edmund Montague. **La centrale hydroélectrique de Churchill Falls:** Admirez la vue majestueuse du réservoir Smallwood qui alimente la deuxième plus grande centrale hydroélectrique souterraine d'Amérique du Nord. **Le sentier des chutes de Churchill Falls:** À seulement 17 km à l'ouest de la ville de Churchill Falls, parcourez les 2,9 km du sentier Bowdoin Canyon jusqu'à la chute d'eau de 74,7 m (245 pieds) de haut. C'est l'un des paysages les plus impressionnants de cette aventure. **Labrador Military Museum:** Situé à Happy Valley-Goose Bay découvrez l'histoire de la base aérienne de Goose Bay pendant la Seconde Guerre mondiale. **Labrador Interpretation Centre** et **Labrador Heritage Society Museum:** Exposition sur la culture locale et autochtone, situés dans la ville voisine de North West River.

Labrador City (NL) – Happy Valley-Goose Bay (NL) Dist.: 530 km. Travel time: 6h30. Passing the Quebec-Labrador border, highway Route 500 offers stunning views and unique historical sites. **Gateway Labrador:** Make sure to stop at the Labrador West Visitor Information Centre, home to the Edmund Montague Exhibit Hall. **Churchill Falls Generating Station:** Enjoy the majestic view of the Smallwood Reservoir that powers the second-largest underground hydroelectric plant in North America. **The falls & walking trail at Churchill Falls:** Only 17 km west of the town of Churchill Falls, hike the 2,9 km Bowdoin Canyon Trail to the 245 ft (74.7 m) high waterfall; one of the most impressive natural features of this road trip. **Labrador Military Museum:** Learn about the history of the Goose Bay Air Force Base during the Second World War. Located in Happy Valley-Goose Bay. **Labrador Interpretation Centre and Labrador Heritage Society Museum:** showcasing local and indigenous culture are located in the nearby town of North West River.

Happy Valley-Goose Bay (TNL) – L'Anse au Clair (TNL) Dist.: 612 km. Temps de trajet : 7h. En empruntant la route 510, vous traverserez la forêt boréale jusqu'à la côte du Labrador. Passez par la communauté côtière de Port Hope Simpson et arrêtez au Lieu historique national du Canada de l'Arrondissement-Historique-de-Battle Harbour. Depuis Mary's Harbour, prenez un ferry jusqu'à l'île de Battle Harbour, un lieu magique où l'on peut observer des icebergs et des baleines. **Lieu historique national de Red Bay:** Dans l'un des sites du patrimoine mondial de l'UNESCO, vous pouvez visiter le centre d'interprétation géré par Parcs Canada. **Phare de Point Amour:** Visitez le lieu historique national de L'Anse-Amour qui abrite le plus haut phare du Canada atlantique avec une vue panoramique sur le Détroit de Belle-Isle. **Labrador Pioneer Footpath:** Randonnée côtière avec de superbes points d'observation des baleines et des icebergs sur les sentiers traditionnels au tour de L'Anse au Clair.

Happy Valley-Goose Bay (NL) – L'Anse au Clair (NL) Dist.: 612 km. Travel time: 7h. Traveling on Route 510, you'll pass through the eastern boreal forest region all the way to the Labrador Coastal Drive. Pass through the coastal community of Port Hope Simpson, and stop at Battle Harbour National Historic District. From Mary's Harbour, take a ferry to Battle Harbour island, an overnight retreat featuring iceberg hunt and whale watching. **Red Bay National Historic Site:** At one of Canada's UNESCO World Heritage Sites, you can visit the Parks Canada interpretation centre. **Point Amour Lighthouse Provincial Historic Site:** Make sure to stop at L'Anse-Amour to visit the tallest lighthouse in Atlantic Canada and enjoy the panoramic view of the Strait of Belle Isle. **Labrador Pioneer Footpath:** Take a coastal hike along the traditional walking routes featuring terrific whale and iceberg viewing spots at Labrador's most southern community, L'Anse au Clair.



Blanc-Sablon (QC) – Vieux-Fort (QC) Dist.: 70 km. Temps de trajet : 1h. Explorez une partie de la Basse Côte-Nord sur la Route Panoramique de la Chicoutai (extension de la route 138); un chemin qui longe le littoral à travers des magnifiques paysages côtiers. Visitez le Belvédère de l'île aux Perroquets: Un site d'observation avec un télescope pour contempler les oiseaux marins. Vous y trouverez l'une des plus grandes colonies de Macareux moines au Québec! Continuez le parcours et passez voir les chutes de Brador. Prochain arrêt incontournable, Salmon Bay Farm: Une ferme de culture et dégustation de pétoncle où vous pourrez réaliser un tour guidé en bateau ou découvrir la baie en kayak. Ensuite, vous arriverez au village pittoresque de Rivière-Saint-Paul. Prenez le temps de visiter le Musée Whiteley: Un endroit unique rempli d'histoire. Visitez le Centre d'interprétation de Middle Bay pour apprendre davantage sur l'histoire de la région et profitez pour manger comme les locaux avec une vue sur le golfe-du-Saint-Laurent chez Crossroads Café.

Blanc-Sablon (QC) – Old Fort Bay (QC) Dist.: 70 km. Temps de trajet : 1h. Explore the Chicoutai Scenic Road along the Lower North Shore. This route will lead you to Old Fort Bay on the extension of Route 138, which meanders along the coast, offering stunning coastal landscapes. Visit the Perroquet Island lookout: An observation site with a telescope to watch seabirds. You will find one of Quebec's largest puffin colonies there! Continue the journey and stop to see the Brador Falls: At the roadside lookout. Another must-do experience is Salmon Bay Farm, where you can experience scallop farming and discover the bay by guided boat tours or kayak excursions. Continue to the charming village of St. Paul's River and visit the Whiteley Museum, which offers a deep dive into local history. Visit the Middle Bay Interpretation Center to delve into the region's history and enjoy a local meal with a view of the Gulf of St. Lawrence at the Crossroads Café.

PLUS D'INFORMATION / MORE INFORMATION

Expedition51.com
Tourismecote-nord.com
DestinationLabrador.com
Newfoundlandlabrador.com



Scannez le code QR pour accéder à la version numérique contenant tous les hyperliens!

Scan the QR code to access the digital version containing all the hyperlinks!

